
 VERBALE DELLA RIUNIONE DEL COMITES TOKYO FUJI 
 Mercoledi 11 Maggio 2022 

 Data  : Mercoledi 11 Maggio 2022 
 Luogo  : Camera di Commercio Italiana in Giappone ICCJ 

 Presiede  : C. Morini 
 Presenti  :E.Orsara,C.Morini,D.Fantoni,S.Velloni, E.Flisi, E.Borile(6)ConsoleDott. M.Lattanzi(1) 
 Presenti online  : - M. Belfiore, G. Tarchi, M. Guarnieri (3) 
 Assenti giustificati  : - R. Sanavio, M. Allegri, V. Kanno (3) 
 Verbalizza  : E. Borile 

 0)  APERTURA 
 ●  Inizio alle ore 19:30 
 ●  Ordine del giorno: 

 1.  Approvazione del verbale della riunione del 2 Marzo 2022; 
 2.  Approvazione  delle  stime  di  spesa  per  le  seguenti  voci:  traduzione  dello  Statuto,  timbro, 

 sito web e collaboratore part-time; 
 3.  Discussione sullo studio di fattibilita` del “Liceo Italiano”; 
 4.  Discussione  sullo  studio  di  fattibilita  di  un  evento  sulle  origini  della  Comunicata 

 Italiana in Giappone; 
 5.  Aggiornamento sui progressi del Progetto “Sistema di tracciamento/emergenza”; 
 6.  Calendario delle prossime sedute 
 7.  Varie ed eventuali 

 1)  APPROVAZIONE VERBALE 

 il  verbale  della  riunione  di  marzo  e  precedentemente  inoltrato  a  tutti  i  membri  e’approvato 
 unanimamente. 

 2)  APPROVAZIONE SPESE 
 La  Presidente  C.Morini  aggiorna  i  membri  del  Comitato  che  il  finanziamento  assegnato  dal 
 Ministero  MAECI  corrisponde  a  circa  5.000  euro  e  che  pertanto  le  spese  per  l’anno  2022  devono 
 essere riviste proporzionalmente. 
 Successivamente  al  riproporzionamento  sono  approvate  le  spese  inerenti  a  Sito  Web  (84.000 
 yen-unatantum),  hanko  (10.000  Yen-unatantum),  traduzione  dello  statuto  (27.400  yen-unatantum)  e 
 collaboratore part-time (129.670 yen- suddivisi in 20.000 yen al mese) 

 3)  STUDIO FATTIBILITÀ LICEO ITALIANO 

 ●  La  Presidente  C.Morini  introduce  nuovamento  l’argomento.  Il  Console  Lattanzi  aggiorna 
 circa  il  primo  positivo  contatto  avvenuto  tra  il  Preside  della  Kanto  International  High 
 School  e  l`Ambasciata  durante  il  quale  la  Kanto  International  H.S.  ha  confermato 
 l’interesse  al  progetto  di  istituire  una  sezione  di  curriculum  italiano.  Viene  proposto  di 
 coinvolgere  nel  progetto  anche  l’  Istituto  Italiano  di  Cultura  nella  persona  della  Dott.ssa  De 
 Maio il cui arrivo é previsto per il 12 maggio. 



 4)  FATTIBILITÀ EVENTO SULLE ORIGINI DELLA COMUNITA ITALIANA IN GIAPPONE 

 ●  Viene  esposta  la  proposta  di  creare  un  evento  rivolto  alla  comunità  italiana,  ma  non  solo,  che 
 esplori le origini storiche della comunità italiana in Giappone; 

 ●  A  seguito  del  confronto  tra  i  membri,  viene  approvata  l`idea  generale  di  un  evento  che  presenti 
 la  storia  della  comunità  italiana  in  Giappone  sotto  vari  aspetti.  I  dettagli  verranno  ulteriormente 
 definiti in separati incontri a venire; 

 ●  Viene definita come data per la possibile realizzazione dell`evento gennaio/febbraio 2023. 

 5)  AGGIORNAMENTO SUL SISTEMA DI TRACCIAMENTO DI EMERGENZA 

 ●  M.  Belfiore  condivide  i  risultati  della  ricerca  preliminare  sul  tema.L`applicazione  per  inviare 
 messaggi  automatici  alla  rete  di  contatti  della  comunità  italiana  é  troppo  complessa  e  costosa  e 
 temporaneamente accantonata. 

 ●  Vengono  prese  come  riferimento  le  pagine  sulla  preparazione  alle  emergenze  già  presenti  nel 
 web; 

 ●  Dopo confronto tra i membri, si é d`accordo per seguire questo secondo approccio; 
 ●  M.Belfiore  provvederà  a  condividere  i  dettagli  sul  contenuto  della  pagina  con  i  membri  del 

 Comitato e discutere la condivisione via link anche nel sito dell`Ambasciata; 
 ●  In  particolare,  viene  proposta  la  realizzazione  di  alcuni  video  in  lingua  italiana  per  la 

 preparazione  alle  emergenze.  Viene  proposto  settembre  2022  come  obiettivo  temporale  entro  il 
 quale avviare  il progetto nei dettagli. 

 6)  C  ALENDARIO DELLE PROSSIME SEDUTE 

 ●  Vengono proposti e accettati  lunedi 13 Giugno 2022 e giovedi 1 Settembre 2022; 
 ●  Secondo  necessità,  in  aggiunta  alle  sedute  plenarie  verranno  effettuati  incontri  separati  per  la 

 discussione dei vari progetti tra i membri coinvolti. 

 7)  VARIE ED EVENTUALI 

 ●  Il  Console  Lattanzi  annuncia  la  fine  del  suo  mandato  a  fine  Maggio.  L`arrivo  del  sostituto,  Dott. 
 Giuseppe  Di  Murro,  é  previsto  per  fine  Luglio.  Nel  periodo  di  transizione  l`Ambasciata 
 provvederà  a  inviare  un  sostituto  in  partecipazione  alle  riunione  del  COMITES  per  assicurare 
 continuità. 

 CONCLUSIONE 

 La riunione viene tolta alle ore alle 20:40. 
 Tokyo, 11 Maggio 2022 

 Il Presidente 
 Cristina  Morini 

 Il Segretario 
 Riccardo Sanavio 


